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作成日：令和５年７月 20 日 作成者：企画研究グループ 中谷

日時 ：令和５年６月 19日（月） 書類発送
実施形態：会議資料を協議会委員へ送付し、オンラインアンケートにて意見・助言

をいただく形式で実施した。

送付資料：
・委嘱状
・学校運営協議会運営計画書
・本校グランドデザイン
・令和４年度 学校評価報告書実施結果 （全日制・定時制）
・令和５年度 学校評価報告書目標設定 （全日制・定時制）
・令和５年度 学校要覧・学校パンフレット



























協議員の方々からのコメント

横浜国立大学白石俊彦 様

【進路実績が充実している】学校要覧p.71「卒業生の進路状況」で，卒業生数と，学校紹介による就職者＋進学者数の数が対応してい
ませんでしたが，残りの生徒の状況もわかるとよいと思います．
【職員の仕事の効率化および最適化がなされている】職員連絡ツール（Teams）を活用して効率化と記載はありました．他にも様々な

施策をなさっていると思いますが，頂いた資料からだけでは判断できませんでした．また，「最適化」というと非常にハードルが高い
ので，「効率化」を積み重ねていく対応がよいかと思います．

日本アイ・ビー・エム株式会社福﨑哲郎 様
先日は3年生課題研究の中間発表にお邪魔させていただき、ありがとうございました。生徒の皆さん、素晴らしい発想力で、また堂々とステージで発
表されている姿に驚きました。これからそれぞれのアイデアを実現していく過程で、これまで工業高校で学んできた知識と経験も活かしつつ、より見
識を深め、また、仲間と協業しながら一つのテーマに取り組んでいく中で社会性も身に付いていくように感じ、とても楽しみです。ぜひ、神奈川工業
高等学校で学んだ自分たちにはさまざまな可能性があり、自信を持って日々の学校生活を送って欲しいと思っています。そのために、P-TECH社会人
メンターをはじめ、私たちも生徒の皆さんを支援したいと思います。

栗田谷中学校小泉純一 様
ご苦労さまです。これからもよろしくおねがいします。

横浜市立二谷小学校矢島孝幸 様
アンケート回答をすっかり失念しており、ご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。


